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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD DE 
SEVILLA, CELEBRADA EL MARTES 21 DE JUNIO DE 2022, CON CARÁCTER ORDINARIO, EN EL 
SALÓN DE ACTOS. 
 
Siendo las 12,00 h del día 21 de junio de 2022 dio comienzo la Junta de Facultad en segunda 
convocatoria, con el orden del día que se especifica y los asistentes y ausentes que se relacionan 
en el Anexo I,  
Orden del Día: 

1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Centro ordinaria 
celebrada el 21 de junio de 2022. 

2. Informe del Sr. Decano.  
3. Aprobación, si procede, del POD del Grado en Medicina para el curso académico 

2022-23 y los calendarios de exámenes. 
4. Aprobación, si procede, del POD del Grado en Biomedicina básica y experimental 

para el curso académico 2022-23 y los calendarios de exámenes. 
5. Aprobación, si procede, del POD del Máster en investigación médica: clínica y 

experimental para el curso académico 2022-23. 
6. Aprobación, si procede, de la comisión académica del Máster en investigación 

médica: clínica y experimental. 
7. Aprobación si procede de los acuerdos de la Comisión de Garantía de Calidad del 

Centro. 

8. Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 
9. Asuntos de trámite. 
10. Ruegos y Preguntas. 

 
 

1. Aprobación si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada 
el 21 de junio de 2022. 
La Sra. Secretaria informa que no ha recibido ninguna petición de modificación del acta y  
pregunta a la junta, si quiere hacer alguna alteración o cambios, si es así, puede hacerlo en este 
momento. Al no haber ningún comentario al respecto, el Sr. Decano pregunta a los asistentes, 
si se aprueba el acta por asentimiento. 
Se aprueba por asentimiento.  
 
2. Informe del Sr. Decano. 

a.  El Sr. Decano informa que el día 30 de mayo recibimos la visita de la Sra. Vicerrectora 
de ordenación académica, la profesora Cristina Yanes y el director del secretariado de 
planificación académica D. Luis Galindo, que realizaron un recorrido por las instalaciones 
del Hospital simulado tanto del pabellón docente, el edificio multiusos como del 
anatómico, se realizó una demostración de un programa de ecografía virtual que se 
pretende implantar en nuestro centro, para ello estamos pendiente de un presupuesto 
para su posible financiación por el plan propio de docencia., 
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b. El día 7 de junio se celebró la II Jornada de empleabilidad destinada a los alumnos de 
Biomedicina, con la asistencia de la Vicedecana de estudiantes la profesora Garnacho, 
el Vicedecano de Calidad el profesor Docobo, la Vicedecana de Investigación la 
profesora Cordero, la doctora Lidia Barrera Pulido y D. Alejandro Domínguez Rodríguez. 
c. El 28 de abril se celebró una comisión paritaria SAS-Universidad, donde se trató el 
seguimiento del convenio del uso de las instalaciones sanitarias en investigación y 
docencia, a ella asistieron la Delegada del Rector doña Rafaela Caballero, el señor 
Decano, representantes de Farmacia y de Enfermería, decana de psicología, 
representantes de los hospitales y distritos sanitarios. En ella ha quedado como 
presidenta la delegada del Rector para asuntos sanitarios Dª Rafaela Caballero. 
d. Comentar que la Facultad se encuentra en el QS Ranking de 2022 entre los puestos 
301-350, lo que supone encontrarse en el puesto 8 (de 44), detrás de 3 de Cataluña, 3 
de Madrid, Valencia y Navarra. Se encuentra por delante de Salamanca y Santiago; 
siendo la más valorada de Andalucía con el primer lugar. Por lo cual debemos 
felicitarnos.  
e. Comentar que el concurso para la nueva Facultad finalizará en septiembre u octubre. 
En cuanto a la financiación la Universidad intenta poner a la venta varios inmuebles que 
servirá para la construcción de nuestra facultad. 

  f.  El Sr. Decano, como presidente de la AND Biomed (Asociación Nacional de Decanos     
de Biomedicina y ciencias biomédicas y afines) ha tenido una reunión en Madrid con D.           
Alfonso Vallés de la ANECA, para poner en marcha un estudio sobre “cartografía del 
conocimiento” en Biomedicina.  

 g. El día 8 de junio el Vicedecano de Innovación, el profesor Calderón y el Sr. Decano 
asistieron a la demostración de un programa sobre Razonamiento clínico, donde se 
valora un razonamiento rápido y otro lento para llegar a un diagnóstico. El programa 
pretende enseñar al alumno de menos a más, resulta una herramienta de gran utilidad. 
El presupuesto resultó sorpresivo, ascendiendo a cien mil euros, imposible de abordar 
por la Facultad. 
h. Se ha reunido el Grupo Activa cero, cuyo documento se presentará en junta. Se han 
trazado las líneas estratégicas, donde han participado más de 150 personas. Será el 
documento que dará el inicio del nuevo plan de estudios. 
i. En un mensaje verbal, desde el Rectorado, nos han comunicado que dos de los cargos 
académicos nombrados anteriormente, como son los profesores Lacalle y Dorado por 
incompatibilidad al ser asesores pedagógicos, no pueden desempeñar el cargo. En el 
caso del profesor Dorado continúa con el Vicedecanato de Ordenación académica y el 
profesor Lacalle no puede ser coordinador del Máster, por tanto, queda a la espera de 
un nuevo nombramiento. 
J. Ya está impreso el nuevo Reglamento de la Facultad, que está a la disposición de todos 
los miembros de Junta. 

3. Aprobación, si procede, del POD del Grado en Medicina para el curso académico 2022-23 y 
los calendarios de exámenes. 
El Sr. Decano cede la palabra al profesor Dorado. El profesor Dorado como Vicedecano de 
Ordenación Académica expone que en las reuniones de pre-coordinación ya se expuso la 
propuesta del POD para el curso 2022-23. Explica igualmente, que el coordinador del Grado en 
Medicina, el profesor Francisco Sánchez Doblado, ha homogeneizado los horarios teóricos y 
prácticos. Explica de forma pormenorizada la realización del POD. Igualmente comenta que han 
sido consensuadas las fechas de exámenes, del rotatorio y del ECOE. La modalidad nacional del 
ECOE se realizará el 2 de julio y la local el 19 de mayo tras la finalización del rotatorio. Comenta 
que ya está definido el comité de la prueba ECOE para el próximo curso. 
El Sr. Decano pregunta a la junta si se aprueba el POD de medicina. Se aprueba por asentimiento.  
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4. Aprobación, si procede, del POD del Grado en Biomedicina básica y experimental para el 
curso académico 2022-23 y los calendarios de exámenes. 
Se procede a exponer el POD de Biomedicina para el curso 2022-23, que prácticamente queda 
como este curso con pequeñas modificaciones. 
Se aprueba por asentimiento. 
 
5. Aprobación, si procede, del POD del Máster en investigación médica: clínica y experimental 
para el curso académico 2022-23. 
Igualmente se expone la organización docente del Máster. Se aprueba por asentimiento. 
 
6. Aprobación, si procede, de la comisión académica del Máster en investigación médica: 
clínica y experimental. 
El Sr. Decano explica que la comisión de seguimiento del Grado en Medicina y Biomedicina, el 
centro decidió que fuera la misma y ahora se trae la comisión de seguimiento del máster. La 
comisión de seguimiento del Máster queda como se expone en el párrafo siguiente. Expresa que 
la comisión de seguimiento era la misma que la comisión académica del máster, pero que por 
normativa sólo puede haber 5 miembros titulares, en la académica puede haber muchos más. 
También hay que nombrar una comisión coordinadora de los TFE, que propone que sea la misma 
que la comisión académica. 
Vocales titulares: El Sr. Decano como presidente y los profesores Antonio Carrillo Vico, Ángel 
Vilches Arenas, Isabel García Luque, José Antonio Pozas y Lucía Tabares. 
Vocales suplentes: los profesores Elisa Cordero, Carmen Garnacho, Javier Medrano, María 
Dolores Franco, Juan Polo, Amalia Rubio, Juan Ramón Lacalle, Jesús Rodríguez Baños. Y los 
alumnos del máster, Encarnación Romel, Andrea Fuentes y Claribel Otañez. PAS: Carmen Puerto, 
estos miembros serian titulares de la comisión académica del máster y de la comisión de los TFE. 
Quedaría por incluir un alumno del grado de medicina y otro de Biomedicina. 
Se aprueba por asentimiento. 
 
7. Aprobación si procede de los acuerdos de la Comisión de Garantía de Calidad del Centro. 
El profesor Docobo expone que la comisión se reunió el 14 de junio donde se valoraron los 
indicadores calidad de los Grados de Medicina, Biomedicina y Máster. También se valoró la 
inclusión de una asignatura optativa propuesta por el Departamento de Psiquiatría, que se 
impartiría en primer curso de medicina, “ciencia del bienestar: calidad mental y neurobiología”. 
Se ha enviado al departamento de Fisiología para su valoración, hasta finales de junio, a la espera 
del informe por si hay alguna incompatibilidad y nueva valoración. 
 
8. Ratificación de los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 
La Sra. Secretaria informa que se han realizado 3 comisiones permanentes en las que se ha 
valorado la petición de plazas de los Departamentos: un Catedrático de Universidad de 
Psiquiatría vinculado al hospital Virgen del Rocío; La solicitud de una plaza de profesor Titular 
de Universidad de pediatría Vinculado al hospital Virgen del Rocío. Igualmente se ratificó el 
Máster asistencia de enfermedades infecciosas. 
Se ratifica. 
 
8. Asuntos de trámite. No existen asuntos de trámite que tratar. 
9. Ruegos y Preguntas. 
- El Sr. Decano expone que se ha recibido, por parte de la Directora de política linguística, la 
profesora Espinar, el II Plan de política linguística; a la cual le da la enhorabuena. 
- Comentar que la profesora Mojarro ha sido nombrada como responsable de la Red de 
referentes para la convivencia y el buen trato de la US. 
-El Sr. Barragán interviene para comentar que el hecho de cerrar la secretaría la primera 
quincena de agosto, no tiene porqué afectar al resto de servicios. El Sr. Decano responde que 
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no se ha tomado aún una decisión, pero que la Junta no es competente en materia laboral, por 
tanto nada de lo que aquí se hable  es vinculante.  
-El profesor Ambrosiani hace el ruego de que en el Aula 10 que se han puesto monitores y solicita 
se pongan, de forma lateral, para poder pintar en la pizarra. Agradece la mejora y solicita que se 
mire la vialibidad de su petición. 
El Sr. Decano le responde que se hablará con la empresa y se valorarán todas las posibilidades, 
para no perder recursos. 
-La profesora Espinar se suma a la petición y solicita una pizarra accesoria. El Sr. Decano 
responde que se valorarán distintas soluciones. 
El Sr. Decano comenta que se va a decorar el Salón de Actos con fotos de profesores fallecidos 
que tenía la profesora Bernal, pero que se solicita a la junta que si algún departamento tiene 
fotos, nos las hagan llegar. 
-Interviene la profesora Ana Moreno para comentar que la pizarra del aula 8 ha desaparecido, 
también quiere agradecer al professor Dorado la labor del POD. Igualmente quiere que quede 
constancia que no ve adecuado la realización de los exámenes de junio y los de septiembre en 
julio. El Sr. Decano le responde que las aulas son dinámicas  y en cuanto a los exámenes, los 
alumnos de la Facultad votaron en contra pero al no haber quorum no fue vinculante su 
decisión. 
-Interviene un alumno para comentar que hay muy poco tiempo entre los exámenes de junio y 
julio. Se le indica que lleva razón pero que el calendario ha venido impuesto y es un acuerdo del 
consejo de gobierno. 
-La profesora Mojarro comenta que el sistema de firmas Horfeus, no funciona bien y que hay 
incidencias constantes. La profesora Martín Lacave lo corrobora. 
El Sr. Decano indica que se enviará un escrito a Inspección Docente. 
Sin más temas que tratar se da por concluida la Junta siendo las 13,5 h. 
 
 
ACUERDOS: 
 
ACUERDO 1 /JC 21-6-2022. Aprobar el acta de la Junta celebrada el 21 de junio de 2022. 
ACUERDO2 /JC 25-6-2022. Aprobar el POD y calendario de exámenes del  Grado en Medicina 
para el curso 2022-2023.  
ACUERDO 3 /JC 21-6-2022. Aprobar el POD y calendario de exámenes del  Grado en Biomedicina 
para el curso 2022-2023. 
ACUERDO 4 /JC 21-6-2022. Aprobar el POD del Máster para el curso 2022-2023. 
ACUERDO 5 /JC 21-6-2022. Ratificar los acuerdos de la Comisión de Garantía de Calidad. 
ACUERDO 6 /JC 21-6-2022. Ratificar los acuerdos de las Comisiones permanentes. 
 
 
 
 
 

ANEXO I  

 

MIEMBROS DE JUNTA 

MIEMBROS NATOS 

CAPITÁN MORALES, LUIS C.- Decano  

BERNAL BORREGO, ENCARNACIÓN- Secretaria 

GARCÍA PORTERO, OSCAR -Delegado Facultad- 
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REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTO 

CALVO GUTIÉRREZ, JUAN RAMÓN-  

CANOVAS LÓPEZ, DAVID- SE AUSENTÓ 

CASTELLANO OROZCO, ANTONIO G.-  

ESTEBAN ORTEGA, FRANCISCO-  

GARCIA LUQUE, ISABEL 

MIGUEL RODRÍGUEZ, MANUEL DE- SE EXCUSÓ  

MONTES PALMA, ANTONIO LUIS 

MOJARRO PRÁXEDES, M. DOLORES 

PAZ BÁÑEZ, Mª VIOLANTE DE- SE AUSENTÓ 

SOBRINO TORO, MANUEL 

VILCHES ARENAS, ÁNGEL 

VILLANUEVA MALDONADO, JESÚS-SE AUSENTÓ 

SECTOR A 

ÁLAVA CASADO, ENRIQUE DE- SE EXCUSÓ 

ALBA JIMÉNEZ, GONZALO 

ALFAGEME MICHAVILA, INMACULADA MERCEDES-  

ÁLVAREZ DE TOLEDO NARANJO, GUILLERMO- 

AMBROSIANI FERNÁNDEZ, JESÚS 

BERNABEU WITTEL, MÁXIMO- 

CABALLERO ANDALUZ, RAFAELA-S 

CALDERÓN SANDUBETE, ENRIQUE JOSÉ-  

CARMONA BONO, AMPARO- SE EXCUSÓ 

CARRILLO VICO, ANTONIO- 

CONEJO-MIR SÁNCHEZ, JULIÁN-  

CORDERO MATÍA, ELISA- 

DORADO OCAÑA, MANUEL EUGENIO-  

ESCUDERO ORDÓÑEZ, JERÓNIMO- 

ESPINAR GARCÍA, Mª AUXILIADORA-  

FERNÁNDEZ ALONSO, ANTONIO- SE AUSENTÓ 
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FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ, ANA- 

FRANCO FERNÁNDEZ, Mª DOLORES-SE AUSENTÓ 

GARCÍA HERNÁNDEZ, MARÍA JOSÉ- SE AUSENTÓ 

GARNACHO MONTERO, CARMEN-SE EXCUSÓ 

IDOATE GASTEARENA, MIGUEL ÁNGEL-  

JIMÉNEZ- CASTELLANOS BALLESTEROS, JUAN 

JIMÉNEZ HERNÁNDEZ, MARÍA DOLORES- SE AUSENTÓ 

LARDONE, PATRICIA JUDITH 

LÓPEZ ENRÍQUEZ, SOLEDAD 

MARTÍN LACAVE, INÉS MARÍA- 

MEDRANO ORTEGA, FRANCISCO JAVIER-  

MOLINERO HUESO, MARÍA PATROCINIO- 

MORENO FERNÁNDEZ, ANA Mª-  

NÚÑEZ GARCÍA, VICTOR MANUEL 

OLIVAN MARTÍNEZ, JOSEFINA- SE AUSENTÓ 

POLO PADILLO, JUAN- 

PORTILLA DE JUAN, FERNANDO DE LA- SE AUSENTÓ 

PRADA ELENA, FRANCISCO ANDRÉS- SE AUSENTÓ 

RODRÍGUEZ BAÑO, JESÚS-  

RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, JOSÉ MANUEL-  

RUBIO CALVO, AMALIA- 

SÁNCHEZ MARGALET, VÍCTOR- SE EXCUSÓ 

TABARES DOMÍNGUEZ, LUCÍA- 

SECTOR B1 

ARGÜELLES ARIAS, FEDERICO- SE EXCUSÓ 

CABALLERO VELÁZQUEZ, TERESA- SE AUSENTÓ 

CALERO DELGADO, MARÍA LUISA-SE EXCUSÓ 

DOCOBO PÉREZ, FERNANDO 

GINER GARCÍA, MERCEDES- 

MILLÁN JIMÉNEZ, ANTONIO- SE AUSENTÓ 

SECTOR B2 
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NOGALES MUÑOZ, ÁNGEL LUIS- SE AUSENTÓ 

CABALLERO OLIVER, ANTONIO-  

PARRA MEMBRIVES, PABLO-  

SECTOR C 

ÁLVAREZ PRADA, JAVIER- SE AUSENTÓ 

BENÍTEZ GIL, MARTA- SE AUSENTÓ 

BERNAL AZNAR, JOSE MANUEL- SE AUSENTÓ 

CANTERLA RUFINO, MARÍA DEL CARMEN- SE AUSENTÓ 

CASTILLA CÁDIZ, AITOR FÉLIX- SE AUSENTÓ 

DÍAZ CAMACHO, PABLO- SE AUSENTÓ 

GARCÍA ORTIZ, ALICIA - SE AUSENTÓ 

GROSSO BULLEJOS, ROBERTO- SE AUSENTÓ  

LAGARES PÉREZ, ESPERANZA SE AUSENTÓ  

LÓPEZ UCEDA, BEATRIZ- SE AUSENTÓ 

LÓPEZ KRABBE, HANS VALDEMAR-  

MELERO CIVICO, LUCÍA- SE AUSENTÓ 

MÉNDEZ HURTADO, JORGE SALVADOR-  

MÉNDEZ MAGUILLA, ÁLVARO- se ausentó 

MORALES ÁLVAREZ, SARA-  

MORENO CORDERO, FABIO- se ausentó 

MUIÑA RAMIL, LUCÍA- se ausentó 

ORTA FERNÁNDEZ, DANIEL- se ausentó 

PALMA PÉREZ, DANIEL- se ausentó 

PRADA GONZÁLEZ, IGNACIO DE LA-  

RAMIREZ SILVA, ROSA- se ausentó 

RETAMAR RODRÍGUEZ, CARMEN- se ausentó 

RODRÍGUEZ LÓPEZ, FRANCISCO JAVIER- se ausentó 

ROMÁN GÓMEZ, BEATRIZ MARIA- SE AUSENTÓ 

SÁNCHEZ DOMÍNGUEZ, ELENA- SE AUSENTÓ 

SANTOS SÁNCHEZ, JOSÉ CARLOS- SE AUSENTÓ 
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SIVIANES RAMÍREZ, FRANCISCO- se ausentó 

SOJO MASERO, CLAUDIA- SE AUSENTÓ 

TERRIZA DE LA TORRE, LUNA-  

SECTOR D 

BARCO RODRÍGUEZ, JOSÉ- SE AUSENTÓ 

BARRAGÁN BERNAL, JOSÉ 

CABEZUELO RIQUELME, CONCEPCIÓN- SE AUSENTÓ 

CHACÓN RODRÍGUEZ, LORENA 

CORDONES PALACIOS, ANTONIO 

DELGADO PÉREZ, ROBERTO 

PÉREZ SÁNCHEZ, JOSÉ LUIS 

PUERTO GAMÍZ, ADOLFO RAFAEL 

PUERTO GÓMEZ, Mª. CARMEN 

 

 


